



■ 学校教育目標

『自ら・共に拓く堺小っ子』

- 進んで考える子
- 思いやりのある子
- 心と体をきたえる子

発行日: 令和7年4月25日

地域と共にある「みんなの堺町小学校」に

校長 櫻井 亮

昨年度から引き続き堺町小学校の校長となりました櫻井亮（さくらいあきら）と申します。本校2年目になります。今年度もどうぞよろしくお願い致します。

さて、今年度は「地域と共にある、みんなの堺町小学校」を目指す姿としました。

すべての子どもたちにとって、安心して過ごすことができる楽しい学校。

子どもたちが笑顔で学校に通い、自分の成長に向けて、仲間と協働し、認め合い、高め合うために努力を続け、成長できたことを喜び合うことができる学校。

このような学校を実現するためには、学校・家庭・地域の大人が共に子どもたちを見守り、育てていく「社会に開かれた学校」になることが必要です。

それが、「地域と共にある、みんなの堺町小学校」です。

地域と共にある「みんなの堺町小学校」

- すべての子どもたちにとって、安心して過ごすことができる楽しい学校に
- 家庭・地域と共に子どもたちを見守り、育てていくことができる学校に

このような学校を実現するための学校と家庭・地域が連携した取組は、以下の通りです。

◎浦河第一中学校及び浦河小学校との**学校間連携**の充実

☆**学校と家庭の連携及び小・中学校の連携による家庭学習の習慣化**と質と量の向上

◎町内幼稚園・保育所との**幼保小連携**の積極的推進

◎**学校運営協議会**と連携した「ふるさとキャリア教育」や**教育活動・教育環境の充実**

☆心と体を整えるための**望ましい生活リズムづくり**の推進

☆**児童・家庭と共に考えるアウトメディア**の取組



特に☆の取組は、ご家庭でお子様と一緒に考え、マイルールを決めたり、褒めたり励ましたりしながら継続した取組にしていきたいと考えております。

皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願い致します。

明日から大型連休が始まります。堺小は26日～29日まで4連休となります。子どもたちが安全な道路の横断や自転車走行、ヘルメット着用といった**交通ルール**や**校外生活のきまりを自分で判断し、守ることができるよう**、学校・家庭・地域で繰り返し声掛けをしていきたいと思います。よろしくお願い致します。